

**INFORMACIÓN**

Visitará la Cámara de Comercio de Nador, a un banco marroquí, a unos invernaderos y al hotel de Saidia

# La Facultad de Ciencias Sociales de Melilla hará prácticas de campo en Nador y Saidia

La Facultad de Ciencias Sociales ha organizado un viaje a la zona de Nador y Saidia para practicar unas prácticas para los estudiantes en diversas empresas radicadas en Marruecos. Según ha informado este centro dependiente del Campus de la Universidad de Granada en Melilla, la fecha es el 2 de

octubre, y el número de asistentes oscilará de 25 a 30. Las actividades previstas son las siguientes: visita a la Cámara de Comercio de Nador, a un banco marroquí, a unos invernaderos y al hotel de Saidia. En todas estas visitas les explicarán la gestión de las distintas empresas y negocios.

Redacción | Melilla Hoy

La salida se efectuará desde el Campus, en autobús hasta el hotel de Saidia donde se permanecerá, según ha detallado la Facultad de Ciencias Sociales.

Los alumnos que pueden realizar estas prácticas son aquéllos que están matriculados en el 4º de cualquier carrera. Los alumnos que asistieron el año pasado y soliciten estarán en lista de espera. En el caso que haya más personas que plazas lo conocido de efectuar en función de los resultados de los expedientes, según indican.

Las solicitudes se presentarán en el despacho del secretario del acuerdo (Hassan) y el plazo finaliza mañana 29 de septiembre, donde se podrá acordar el pasaporte en vigor.



En la imagen, un acto en la Cámara de Comercio de Nador

Hoy comienzan las clases de todos los grados de la Facultad de CCSS

Los alumnos matriculados en los grados que se imparten en la Facultad de Ciencias Sociales (CCSE), como son Administración y Dirección de Empresas, Doble grado en ADE y Derecho, Relaciones Laborales y Recursos Humanos, comenzarán hoy las clases.

Todo ello después de que inagurara la pasada noche el periodo lectivo la nueva Rectora de la Universidad de Granada, Pilar Armero.

## PODÓLOGA

**Isabel C.  
QUESADA**  
Podóloga

**HORARIO**  
De 10 a 13h. y 17 a 20h.  
**TLEO. CITA PREVIA**  
52 683 673

- Pie diabético.
- Uñas encarnadas.
- Hongos en piel y uñas.
- Papilomas.
- Callosidades.
- Soportes plantares.

**"Tus pies en buenas manos"**

Calle General Chacel nº 10 - 3ºA

## TRASPASO

Se traspasa negocio del sector mascotas, tienda especializada con Peluquería Canina, totalmente equipada. Una de las mejores tiendas de la ciudad, negocio funcionando perfectamente.



Teléfono 609 227 576



La Casa de Melilla en Barcelona participa en la celebración del Día de la Merced

Redacción | Melilla Hoy

Como cada año, la Casa de Melilla en Barcelona participó el pasado día 24 en las "Fiestas de la Merced" (Las Señorías de la Merced), asistiendo a la recepción Oficial que las autoridades del Ayuntamiento ofrecen a todos los amigos culturales y Dignos Personajes vinculados en la Ciudad Condal. En primer lugar se realizó una misa en la Basílica de la Merced y posteriormente una recepción en el Salón de Crónicas del Ayuntamiento. Al acto asistieron el presidente de la ceca, Rafael Vega, junto con la reina de la entidad y varios componentes de la Junta Directiva.



La delegación melillense asistió a la misa y a la recepción oficial



## SATE-STEs reparte 1.100 agendas entre los profesores de Melilla

El sindicato de Enseñanza SATE-STEs ha elaborado por vigésimo cuarto año su Agenda Escolar para repartirla entre los docentes de Melilla. Son en total 1.100 ejemplares de esta edición, que están siendo distribuidos entre los afiliados y simpatizantes de SATE-STEs, así como entre los compañeros y compañeras interesados en ella.

Redacción Melilla Hoy

Vista la aceptación de ediciones anteriores, la tirada se ha hecho nuevamente en dos formatos: con encuadernación en espiral y foliadas y la tradicional cubierta.

El diseño de la portada tiene su origen en una ilustración de la corresponsal Ámilia Jiménez, miembro del CICDE. Pintor Melillense, y que reproduce las cupulas que rematan algunas de las edificios emblemáticos de la ciudad.

La Agenda Escolar comprende varios cuadros específicos para recopilar los datos personales, sanitarios y profesionales, el horario escolar individual, listas de alumnos y alumnas, la planificación mensual, así como varios cuadros de Melilla diario y

correspondencia telefónica y fax de Melilla, tales como todos los centros de enseñanza de la ciudad, los distintos departamentos de la Dirección Provincial (inmigración, personal, inspección...), calendario escolar del presente curso.

Además, incluye un corpus legal actualizado con los normas más destacadas para informar a los docentes, entre los relevantes a Licencias y Faltas, Excepciones voluntarias, la matrícula de los docentes (incluyendo la situación de partos múltiples) y Pormenores, Decreto de Melilla para proteger a los aspirantes a docentes que se internan en Melilla y un cuadro con los grados de parentesco y亲缘性, que tan necesaria resulta en ocasiones.

CICODE expone sus detalles hoy y mañana en México, y en octubre en un congreso en Tenerife

## El Pacto por la Interculturalidad de Melilla, en dos foros internacionales

Melilla estará presente hoy y mañana en la II Conferencia Internacional de Ciudades del Aprendizaje, organizado por la UNESCO en la ciudad de México, donde el delegado del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE), de la Universidad de Granada, José Luis Villena Higuera, hablará del Pacto por la Interculturalidad aprobado el año pasado en la Asamblea. También hará lo propio los días 5 y 6 de octubre en la mesa sobre participación ciudadana del II Congreso Iberoamericano de Innovación Pública, NOVAGOB2015, que se desarrollará en La Laguna (Tenerife).

Redacción Melilla Hoy

José Luis Villena ha sido invitado en ambas iniciativas internacionales a tal del Informe Técnico que CICODE realizó gratuitamente para el Gobierno local, impulsor del Pacto por la Interculturalidad de la Ciudad Autónoma de Melilla, y que tuvo su respaldo mayoritario por el pleno de la Asamblea el 2014.

Según informó ayer el CICODE en una nota, a pesar del escaso o nulo reconocido político o social en Melilla que tiene una iniciativa tan relevante y de actualidad como los pactos socioculturales territoriales, el que empezó hace al menos un par de años en nuestra ciudad "sigue teniendo de actualidad fuera de nuestras fronteras".

"Como se viene demostrando en las ciudades más importantes y conocidas del mundo pale y otros territorios, la creación de lugares y espacios de intercambio entre personas que se sumen a los procesos sociales y ciudadanos, se han convertido en la vía principal de trabajo a nivel político, social, económico y de cooperación", explicó el CICODE.

En este sentido, recordó que "Melilla creó un instrumento: el Pacto por la Interculturalidad", con implicaciones políticas, universitarias, económicas y ciudadanas. Sin embargo, "no ha llegado a desarrollarse todavía, en una ciudad que pretende ser un ejemplo de práctica y discurso basado en su ancestral diversidad cultural".



José Luis Villena, delegado de CICODE en Melilla

de espacios relativos a la misma, donde ya han consolidado otras muchas ciudades en España y el mundo".

Cabe también señalar que el convocado del CICODE en Melilla aprovechará su estancia en Méjico para evaluar y revisar un seguimiento del proyecto de cooperación internacional que la Universidad viene desarrollando en un Centro Pedagógico de atención a personas con capacidades diversas, especialmente niñas de entorno desfavorecidos y movilidad reducida.

## Elimine la cláusula suelo de su hipoteca. No deje que le quiten NI UN EURO MÁS

Revisamos las condiciones de su préstamo sin ningún tipo de compromiso.

Llámennos: 952 676 523



MURCIA 1451  
96 11 64 452  
96 11 64 453  
96 11 64 454

SEVILLA 2031  
95 42 30 011  
95 42 30 012  
95 42 30 013

ATENAS 1451  
91 33 62 511  
91 33 62 512  
91 33 62 513

[lazaar.es](http://lazaar.es)